

Walter Gießler Preis 2015

In jedem Jahr gibt es bemerkenswerte Abschlussarbeiten, die im Rahmen der feierlichen Zeugnisausgabe durch Preise ausgezeichnet werden. Die Auswahl der Preisträger ist wegen der großen fachlichen Breite der eingereichten Arbeiten nicht einfach.

Der Verein „Freunde des Fachbereichs Automatisierung und Informatik“ hat daher die in vergangenen Jahren übliche Praxis wieder aufgegriffen und zwei Preise für unterschiedliche Fachgebiete vergeben. Dies wurde auch Dank der Unterstützung durch die Dr. Ecklebe GmbH möglich, die das Preisgeld in diesem Jahr gestiftet hat und durch den Geschäftsführer des Wernigeröder Unternehmens, Dipl.-Ing. Michael Paetzel, vertreten war.

Am 20.11.2015 wurden die diesjährigen Preise an den Wirtschaftsingenieur-Absolventen Sven Böttcher für seine Arbeit zur Entwicklung eines Systems zur Aufbereitung von Kühlwasser für elektrische Antriebe in Prüfständen und an die Medieninformatik-Absolventin Nancy Nordmann für ihre Arbeit zur Entwicklung eines 3D-Characters für Videospiele verliehen. Mögen diese Auszeichnungen Ansporn für das berufliche Engagement sein und damit den Empfängern zum Nutzen sowie der Hochschule Harz zur Ehre gereichen.



Preisverleihung im Rathaussaal: Nancy Nordmann, Sven Böttcher, Sigurd Günther (1. Vorsitzender des Vereins), Michael Paetzel (Geschäftsführer der Dr. Ecklebe GmbH)